

**LABOUR STANDARDS ACT**

**LOI SUR LES NORMES DU TRAVAIL**

The Commissioner, on the recommendation of the Minister, under section 14 of the *Labour Standards Act*, R.S.N.W.T. 1988, c.L-1, and every enabling power, makes the annexed amendments to the *Wages Regulations*.

Sur la recommandation du ministre, en vertu de l'article 14 de la *Loi sur les normes du travail*, L.R.T.N.-O. 1988, ch. L-1, et de tout pouvoir habilitant, la commissaire prend le règlement ci-après portant modification du *Règlement sur les salaires*.

Dated,  
Fait le ... March 10<sup>th</sup> ..... 2020.



ᓇᓕ ᓍᓯᓴᓐ

ᓐᓴᓴᓇᓐᓴ ᓐᓴᓴᓐ

Nellie Kusugak, O. Nu.  
Commissioner of Nunavut  
Commissaire du Nunavut

LABOUR STANDARDS ACT

**WAGES REGULATIONS, amendment**

1. **These regulations amend the *Wages Regulations*, R.R.N.W.T. 1990,c.L-7.**
2. **(1) Section 5 is repealed and replaced by:**
5. The minimum rate of wages to be paid by an employer in Nunavut is \$16.00 per hour.

**(2) This section comes into force on the later of April 1, 2020 and the day on which these regulations are registered by the Registrar of Regulations.**

LOI SUR LES NORMES DU TRAVAIL

**RÈGLEMENT SUR LES SALAIRES —Modification**

1. **Le *Règlement sur les salaires*, R.R.T.N.-O 1990, ch. L-7, est modifié par le présent règlement.**
2. **(1) L'article 5 est abrogé et remplacé par ce qui suit :**
5. Le salaire minimum au Nunavut est de 16.00 \$ par heure.

**(2) Le présent article entre en vigueur selon le plus tardif parmi le 1<sup>er</sup> avril 2020 et le jour de l'enregistrement du présent règlement par le registraire des règlements.**